
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 132 del 20/12/2021

L'anno duemilaventuno, il giorno 20/12/2021, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la li Com

missione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine del

giorno:

1) Impianti sportivi: Manutenzione e gestione.

2) Slato di fatto del mercato ortofruuicolo silo nella zona artigianale e prospettive per il suo utilizzo:

3)Ratifica delibera di Giunta Comunale n.269 del 09/12/2021 avente per oggetto seconda variazione bilancio

di previsione ex art. 175 del d.l.s n.267 del 2000.

4) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

Miano Sebastiano Presidente ore 12:30 ore 13:50

Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:40 ore 13:50

Campo Raffaella ASSENTE

Giunta Carmelo ASSENTE

Perdichizzi Francesco Componente ore 12:30 orel3:50

Pino Tommaso Componente ore 12:30 ore 13:50

Torre Ilenia Componente ore 12:50 ore 13:50

Accertalo il numero legale il Presidente apre la seduta di commissione alle ore 12:30. Funge le funzioni di

segretario il consigliere Perdichizzi. La seduta si svolge congiuntamente alia prima e alla terza commissione.

Si passa alla trattazione ed alla lettura del punto 3) all'ordine del giorno ''Ratifica delibera di Giunta Comu

nale n.269 del 09/12/2021 avente per oggetto seconda variazione bilancio di previsione ex art.175 del d.l.s

n.267 de! 2000". Alle ore 12:40 entrano in commissione la consigliera Bartolotta. e alle ore 12:50 la con

sigliera Torre. Alle ore 12:50 interviene il Sindaco, invitato a esporre in modo riassuntivo le ultime novità

che interessano il bilancio che dovrà essere approvato a breve.

Il Sindaco illustra le motivazioni che hanno condotto al ritiro del bilancio, evidenziando che si sono succe-

dunti diversi accadiementi che alla fine hanno reso opportuna tale misura.

Nel dettaglio si specifica come siano adottali alcuni accorglimenti per far quadrare il bilancio, evidenziando

che lo stesso allo satto non prende in considerazione il contributo straordinario che potrà essere contabiliz

zato successivamente. Si da altresì atto che è interventuo l'esperto del Sindaco Dott. Dario Paterniti il quale

risponde più approfonditamente alle domande tecniche. Si procede a lungo nel dibattito sui punti salienti

della questione in cui intervengono I vari consiglieri esprimendo la pnpria opinione al Sindaco.

Alle ar^l3:50 la seduta viene dicharata conclusa.

SEGR SIDEKTE


